

太良町立多良小学校 学校便り 第18号

妙たたり

学校教育目標 「元気いっぱい 笑顔いっぱい ともに学び合う多良っ子の育成」

令和 2 年 9 月 22 日発行 文責 校長 副島 和久

10.3 運動会に向けて 頑張っています!

少しずつ、朝晩は風も涼しく、過ごしやすい季節となってきました。でも、昼間はまだまだ暑い日が続いています。多良小学校では、昨日から10月3日(日)の運動会に向けて、全体練習、学年練習がスタートしています。子どもたちは、実行委員のみんなのリードの下、赤、青、黄の3つの団に分かれて、頑張っています。



学校 HP もご覧ください

最初に、運動会実行委員会の実行委員のみんなを紹介します。

6年 岡﨑 正朋さん(実行委員長)

木下 柊さん

5年 家田 悠一さん

中村 向日葵さん







初日(9月21日)の校長の話の中では、子どもたちに次のようなことをお願いしました。 運動会の練習から当日までを見通して、子どもたちに頑張ってほしいことです。 ぜひ、ご家庭でも 子どもたちにお声掛けいただければと思います。

1 運動会当日に向けて、健康に十分に気を付けてください。

2学期が始まってから、毎日の検温や健康チェックなどをきちんと行ってくれているので、無事に運動会の準備に取りかかることができました。これからも、マスク着用や手指の消毒など、感染防止にはしっかり取り組んでください。運動会練習のときはマスクをしないことも多いですので、人と人との距離を取る、大声を出さない、無用な接触をしないことなど、しっかり守ってください。また、風邪気味のときや熱があるときは無理をせず、しっかり体を休めてください。 みんなで元気に運動会の日を迎えましょう。

2 得意な人も苦手な人も 全力で頑張ってください。

走る、踊る、応援合戦、(高学年の皆さんは)係の仕事など、全てにおいて、自分の精一杯を発揮して、 一生懸命頑張ってください。 得意な人は思い切り活躍してほしいですが、そうでない人も最後まで あきらめずに全力でがんばってほしいと思います。「練習は本番のように、本番は練習のように」

3 互いのよさに気付いてください。

勝負なので、点数が付いたり、順番が出たり、勝ち負けがあります。その中で勝ちにこだわることは大切なことですが、勝てば〇、負けたら×、といった考え方だけでなく、勝っても負けてもそれぞれによさや頑張りがあることに気付き、認め合えることができる多良っ子であってほしいと思います。



運動会の応援団長、応援リーダーを紹介します。

赤組	青組	黄組
団長 松本 結奈さん	団長 蕪﨑 丈諒さん	団長 林田 鉄平さん
6年 富永 千晶さん	6年 岩内 泰輝さん	6年 土橋 奈都美さん
村岡 志穂さん	末次 真耶さん	竹岸 愛良さん
片山 葵羽さん	陣貝 颯斗さん	松島 海斗さん
岩島 愛妃さん	岡 彩月さん	杉本 嵩虎さん
5年 浦津 透真さん	5年 酒井 大樹さん	5年 澁谷 心春さん
森川 善太さん	待永 航希さん	村井 智哉さん
陣取 将吾さん	東島 ここみさん	佐藤 眞愛子さん
田中 亨汰朗さん	松下 絢香さん	増山 愛之伸さん

※副団長はまだきちんと決まっていない団もあるそうなので、ここでの紹介は控えています。

今年度も、3つの団に分かれて、競い合います。それぞれの応援団長を中心に、応援リーダーの皆さんがリーダーシップを発揮して、運動会を盛り上げてほしいと思います。





秋の交通安全県民運動 街頭指導、ありがとうございます!

9月21日(火)から9月30日(木)までの10日間は、秋の交通安全県民運動期間となっています。太良町でも21日(火)から、児童生徒の登校時間に合わせて、町議会議員さん、教育委員会の皆さん、民生委員さん、交通指導員さんなど多くの方が街頭指導を行っていただいています。PTA役員の皆さんも交替で街頭指導を行ってもらっています。22日(火)の朝は毎原副町長さんが、多良小学校の前の交差点に立っていただいていました。

児童の皆さんは、いつも通り、交差点での ルールやマナーを守り、街頭指導を行ってく れている皆さんには元気なあいさつを交わ してほしいと思います。特に上級生は下級生 の指導をよろしくお願いしたいと思います。

